

Verein Zusammenleben im Kolbenacker

Barbara Baumann 079 684 64 85 Landhusweg 2 8052 Zürich

Protokoll der Generalversammlung vom 7. April 2016

Anwesend: Dorothea Rios, Rufadije Lecaj, Shpresa Atashi, Kaoutar

Mekroud, Lobna Adam, Priska Blattmann, Anne-Claude

Hensch, Barbara Baumann

Entschuldigt: Halima Monsch

Protokoll: Barbara Baumann

Begrüssung durch Geschäftsführung

Barbara Baumann begrüsst alle Anwesenden herzlich und übergibt das Wort an die Präsidentin Dorothea Rios, welche die Sitzung leitet.

Abnahme Protokoll 2015

Das Protokoll von der GV 2015 wird einstimmig gutgeheissen.

Jahresbericht der Geschäftsführung

Die Geschäftsleitung erläutert den Jahresbericht 2015 und geht auf einige Highlights und Besonderheiten ein, wie die Tauschbörse des Frauentreffs, die Girlsdays, das Kolbifest und die Zusammenarbeit mit dem Verein Palmen im Norden.

Abnahme der Jahresrechnung

Die Kassiererin führt durch die Jahresrechnung und erklärt die einzelnen Punkte. Durch die Zunahme der Mitglieder wurden mehr Mitgliederbeiträge einbezahlt als im Vorjahr. Die Barauslagen sind weniger, da kein Blasio gemietet wurde. Die Jahresrechnung und der Revisionsbericht wird von der Versammlung abgenommen und als richtig befunden.

Verabschiedung der Präsidentin

Die Präsidentin Dorothea Rios wird von der Versammlung herzlich verabschiedet. Als Anerkennung für ihren grossen Einsatz für den Verein wird ihr ein Geschenk überreicht. Es wird daran erinnert, dass der Verein 2008 durch sie gegründet und ermöglicht wurde. Vielen Dank Dorothea!

Wahl des Vorstandes, der neuen Präsidentin

Für den Vorstand werden Frau Barbara Baumann als Geschäftsführerin, Frau Priska Blattmann als Kassiererin, sowie Frau Rufadije Lecaj, Frau Halima Monsch, Frau Kaoutar Mekroud und Frau Shprese Atashi als Beisitzerinnen bestätigt.

Als neue Präsidentin wird Frau Anne-Claude Hensch einstimmig von allen Anwesenden gewählt. Herzlich Willkommen Anne-Claude! Frau Helena Stöckling ist weiterhin Revisorin des Vereins.

Neuer Name des Vereins

Im Laufe des Jahres hat der Vorstand beschlossen, den Namen des Vereins zu ändern, mit dem Ziel, dass sich auch Leute aus anderen Quartieren in Seebach angesprochen und dazugehörig fühlen. Der Hauptfokus der Arbeit bleibt aber im Kolbenacker, da die Anlässe des Vereins hier gut laufen und gefragt sind. Ausserdem besteht eine rege Zusammenarbeit mit der Schule Kolbenacker, wo die offene Turnhalle ist. Der Frauentreff ist im Gemeinschaftsraum der Stiglensiedlung, welcher dem Verein Donnerstags zur Verfügung steht und der vom Verein zukünftig noch mehr genutzt werden könnte.

Die Anwesenden sind mit dem neuen Namen **Zusammen in Seebach** einverstanden, unter dem Vorbehalt, dass dies vom Kontraktmanagement der Stadt Zürich gutgeheissen wird. Die Kontraktmanagerin wurde von der Geschäftsleitung informiert, hat aber bis zum Zeitpunkt der GV noch nicht reagiert. Wenn die Stadt die Namensänderung nicht gutheissen sollte, würde der alte Name bis auf weiteres beibehalten werden. Dieser Beschluss wird von der Versammlung gutgeheissen.

Anpassen der Statuten

Unter oben genanntem Vorbehalt werden die Statuten mit dem neuen Namen angepasst und von der Versammlung abgenommen.

Ausblick 2016 und Diverses

- **Blasio:** Die Versammlung findet das Mieten und Aufstellen von Blasio zu teuer und aufwendig. Es ist sinnvoller outdoor Spiele von der Stadt Zürich zu mieten z.B. für Spielnachmittage in den Ferien. Für Blasio gibt es die PAZ, pädagogische Spielaktion, die dreimal im Jahr kommt.
- Seebacher Chilbi: An der diesjährigen Seebacherchilbi möchten verschiedene kleinere Vereine wie die Nachbarschaftshilfe, Claro, Palmen im Norden und Zusammen in Seebach gemeinsam eine Zusammenarbeit anstreben und miteinander eine Art grössere Einheit bilden. Es werden Ideen gesucht und Interessierte vom Frauentreff usw., welche gerne mitmachen würden. Die Chilbi ist am 1. Und 2. Oktober 2016.
- Girlsdays: Diese finden dieses Jahr wieder in der zweiten Woche der Frühlingsferien statt, aber nur an drei Tagen, da es im GZ Personaländerungen gab und die Auffahrt noch in die Ferien fällt.

- Bräteln im Buntspecht und Ausflug: Der Verein möchte nach den Frühlingsferien an einem Mittwochabend im Buntspecht am Grillabend teilnehmen, welcher jeden zweiten Mittwoch stattfindet. Ausserdem wird ein Ausflug geplant. Wünsche und Ideen werden von der Geschäftsleitung gern entgegengenommen.
- Flüchtlingsunterkunft Zihlacker: Dies wird ein wichtiger Fokus sein in diesem Jahr. Der Verein möchte bei der geplanten Kontaktgruppe mitmachen und wird zusammen mit dem Verein Palmen im Norden Aktivitäten anbieten.
- **Hausfest GZ Seebach:** Wir werden eventuell mit Frauen vom Frauentreff am Fest teilnehmen und etwas kochen. Das Fest ist am 25.6.
- Kolbifest: Dieses findet am 1. Juli statt. Die Lehrer der Schule beteiligen sich dieses Jahr stärker an der Organisation und Umsetzung. Ein erstes Treffen hat bereits stattgefunden.

Barbara Baumann, 12. April 2016

Wichtig!

Zusatz zum Protokoll:

In der Zwischenzeit hat die Geschäftsleitung eine Rückmeldung der Kontraktmanagerin der Stadt Zürich erhalten. Als sie es gestern an der Teamsitzung ihrem Vorgesetzten mitteilte, war dieser gar nicht begeistert. Man möchte eine klare Abgrenzung (auch im Namen) zum GZ Seebach, damit das Geld, das der Verein von der Stadt erhält, legitimiert ist. Obwohl unsere Arbeit die gleiche bleibt, möchte die Stadt, dass der alte Name vorläufig beibehalten wird. Das heisst für den Verein, dass der Name "Zusammenleben im Kolbenacker" mindestens bis zur nächsten GV beibehalten wird. Ich hoffe, das ist für den Vorstand und alle Mitglieder in Ordnung so.

Die Geschäftsleitung entschuldigt sich für die Umtriebe! Vielen Dank und herzliche Grüsse,

Barbara Baumann 13. April 2016